



Forces Armées en Guyane

Cayenne, mercredi 21 juin 2017

1^{ère} journée nationale des blessés de l'armée de Terre

Pour la première édition de la Journée nationale des blessés de l'armée de Terre, tous les régiments de l'armée de Terre, se mobilisent pour exprimer leur fraternité d'arme et leur considération à tous les blessés militaires physiques et psychiques, d'hier et d'aujourd'hui, ainsi qu'à leur famille.

Sous l'impulsion du général BOSSER, chef d'état-major de l'armée de Terre (CEMAT), cette journée vise à marquer une pause en cette période de fortes sollicitations qui pèsent sur l'armée de Terre. L'événement sera à suivre en direct sur la chaîne YouTube de l'armée de Terre, Twitter et autres réseaux sociaux.

En Guyane, le RSMA de Saint-Laurent du Maroni, le 9^e RIMa et le 3^e REI vont s'associer à cette journée nationale.

L'armée de Terre conduit un grand nombre d'actions complètes, efficaces et personnalisées pour prévenir la blessure lors de la préparation opérationnelle, pour la prendre en compte quand elle intervient sur le terrain et pour accompagner le blessé dans son parcours de soins, sa reconstruction, sa réinsertion, son appui au quotidien et sa reconversion si nécessaire.

Cet accompagnement et ce soutien ne pouvant être le seul fait de l'armée de Terre, c'est une véritable chaîne du soutien qui est déployée autour du blessé. Son unité d'appartenance, le Service de santé des armées, la Cellule d'aide aux blessés de l'armée de Terre et les diverses associations d'entraides permettent à ce dernier de bénéficier de soutien individuel et collectif. Tous ces acteurs incontournables mènent des actions concourantes et étroitement liées mais souvent méconnues, tant en interne armée de Terre que dans le monde civil. Cette journée a ainsi une vocation pédagogique permettant de mettre en lumière la cohérence, la complémentarité et la nécessité de toutes ces différentes contributions en expliquant leurs principes et leurs enjeux.

En Guyane, les forces de l'armée de Terre sont engagées, avec celles de la Marine et de l'armée de l'Air, dans des opérations conduites aussi sur le sol français. Depuis le début de l'année 40 soldats des trois armées ont été blessés au service de la France et des Guyanais.

PROGRAMME

Pour le RSMA-Gy DE Saint-Laurent du Maroni :

- 07h00 challenge sportif (cross 5Km avec obstacles)
- 09h30 match de foot cadres RSMA contre Volontaires stagiaires RSMA-Gy.
- 11h30 cérémonie de remise des prix et mise à l'honneur des blessés de l'Armée de Terre.
- 19h30-23h00 snack spécial blessés de l'AdT (bénéfices au profit des blessés de l'Armée de Terre).

Parmi les soldats présents à Saint-Laurent du Maroni, trois soldats décorés de la médaille du blessé devraient être présents :

- ADJ Luc BOISSIERES du RSMA-Gy
- SGT TUYA Erdenebuldan 3eme Cie 9°RIMa
- 1CL M' BODJI Abdoulaye 3eme Cie 9°RIMa

Pour le 9e RIMa (quartier de la madeleine à Cayenne)

- 06h45 : couleurs Armée de Terre (possible allocution du CEM, à confirmer) ;
- 06h50 : cross de 6,5KM ;
- 07h30 : collation et instants de convivialité.

Vous pouvez dès aujourd'hui adresser des messages de sympathie sur Twitter et Facebook en y ajoutant les 2 hashtag définis pour la journée : #AvecNosBlessés, #BLSDay et celui de la chaine Youtube de l'armée de Terre : @armee2terre qui reliera tous nos messages en direct durant cette journée.